

ARS URBANA

[Startseite](#) > [News](#) > Die Bewerbungsphase zur ARS URBANA Vol. 1 hat begonnen

Nachdem die ARS URBANA Vol. 1 vom Juni auf den 12. bis 23. September 2012 verschoben werden musste, beginnt nun die offizielle Bewerbungsphase. Bis zum 31. Mai 2012 können interessierte Künstler ihre Beiträge zur ARS URBANA Vol. 1, die unter dem Thema "Information | Kommunikation" steht, einreichen.

Ab sofort besteht die Möglichkeit für Bildende Künstler aller Sparten sich für die Teilnahme an der Kunstaussstellung der ARS URBANA Vol. 1: »Information | Kommunikation« zu bewerben. Die Ideografie zur zweiten Runde des Festivals für urbane Kunst & Kultur ist bereits [online](#).

Zum bequemen Offline-Lesen stehen alle Informationen zum Thema der ARS URBANA Vol. 1 und zu den Teilnahmebedingungen [hier](#) zum Download als PDF-Broschüre bereit. Für die komfortable und vollständige Bewerbung steht ein [Online-Formular](#) zur Verfügung.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:35:39 05.03.2012

admin

<http://www.ars-urbana.eu/contrexx/index.php?section=news&cmd=details&newsid=10&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)